

Alberto Uribe presentará a la UdeG propuesta del terreno

Tlajomulco tendrá *prepa* y centro universitario

Mariana Coronado Mendoza/
Guadalajara

El municipio de Tlajomulco podrá tener una nueva preparatoria y un centro universitario, toda vez que el alcalde Alberto Uribe Camacho, concrete su gestión con el rector de la Universidad de Guadalajara, Tonatiuh Bravo Padilla.

En una reunión breve, Uribe Camacho acordó con Bravo Padilla que en un plazo máximo de 10 días les presentará propuestas para los terrenos que cumplan con las exigencias que la universidad requiere, tal como un espacio de 50 hectáreas.

Agregó que la preparatoria se ubicará en la Zona Valles, en donde hay alrededor de 300 mil habitantes,

pero ningún plantel de Educación Media Superior, mientras que el centro universitario se planea colocar al sur de la metrópoli, ya que es un tema en el que también tendrían injerencia Tlaquepaque y El Salto.

"El terreno de la preparatoria necesita el ayuntamiento resolverlo en las próximas horas para que en un plazo máximo de 10 días darle

una respuesta a la Universidad de Guadalajara y evidentemente en materia del Centro Universitario hay que buscar el lugar adecuado, con las especificaciones y en este momento no contamos con eso", abundó.

En tanto, el rector de la UdeG señaló que para la realización el nuevo centro deberá ser "multitemático, que abarcaría al menos tres áreas generales del conocimiento diferenciadas, involucraría a las ingenierías, involucraría a las ciencias sociales y humanidades y también trabajaríamos una parte de ciencias de la salud".

Por otra parte, el edil pidió respaldo del rector para que investigadores y académicos les ayuden a construir en materia de educación básica y

El rector de la UdeG señaló que el nuevo centro debe ser multitemático

salud, un diagnóstico para que el municipio conozca de primera mano las necesidades que tiene y entonces, juntos puedan realizar un "Modelo de Tlajomulco a 20 años", porque "entre todas las instituciones debemos dejar una herencia de camino a recorrer, si no hacemos políticas trascendentales en conjunto va a ser muy difícil otorgar resultados a los ciudadanos", explicó. **M**